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Compte rendu de l’assemblée générale du 30 Août 2014 
du club du Pion-Tissalien 

 
Présents : Claude Piotte, Jacques Roussey, Christian Charmier, Grégory Charmier, Thierry Blin, 
Quentin Roussey, Michel Cinal, Matthis, Rémy et Daniel Massrouf 
Excusés : Ville de Pontarlier et OMS. 

 
Rapport Moral  

- Le Club rappelle la bonne ambiance qu’il y a au sein des équipes et du club en général. A 
maintenir ! 

- Le club rappelle l’importance qu’a eue Charles Gibilini dans cette évolution et cette ambiance 
du club 

-  

 Résultats : 
Nationale 2, l’équipe 1 finit 6ème sur 12 
L’équipe 1 aura un nouveau renfort Suisse d’Elo environ de 2300. 
Il y a toujours le problème pour avoir une féminine de fort niveau. 
En Nationale 4, l’équipe 2 finit 3ème sans trop forcer. 
 

 Club organisateur : 
Le club a organisé divers évènements cette année : 

- Tournoi interne 
- Tournoi des jeunes (ouvert aux autres clubs, cela sera renouvelé l’année prochaine) 
- 1 stage Elo 1900 (ouvert aux autres clubs 
- 1 simultanée (Il serait bien que les joueurs du club y participent un peu plus) 
- 1 rapide (17min + 3s)  Voir s’il sera réalisé au 1er W.E. des vacances de février 2015. 
- Les championnats du Doubs Jeunes (Jeux, hébergement, repas à l’auberge de Jeunesse. Très 

bonne organisation) 
- Une ronde groupée de Nationale 2 (Toujours à l’auberge de Jeunesse) 
- 1 open international : 49 inscrits. Cela s’est très bien passé ! 

(Merci à Gaëlle Lamotte au passage, arbitre, qui a permis aux organisateurs de jouer) 
- Des cours d’échecs avec l’école d’échecs. 

 
Le club organisera le 2ème open de Pontarlier les 10, 11, 12 et 13 Juillet 2015. Les dates sont déjà 
décidées. 
 

 Objectifs : 
Le club note les problèmes de fonds, il faut absolument trouver des fonds l’année prochaine (Loto ?) 
Le club manque d’effectifs  S’ouvrir plus aux adultes débutants. Trouver plus de jeunes 
 
Le rapport moral est adopté à l’unanimité (Personne ne votant contre et personne ne s’abstenant). 
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Bilan financier du club par Jacques Roussey 
 
Bilan 2013-2014 : 
Les points qui ressortent (Feuilles de comptes détaillées distribuées aux personnes présentes) : 

- 1er open : Léger bénéfice : +200 € 
Stage de mars avec Guillaume : -90€ 

- Championnat du Doubs Jeunes : +306€ 
- Nationale 2 : environ 3530 € par saison 
- Nationale 4 : budgétisé 800 € mais en fait 107€80 dépensé grâce aux actions de partenariat 

pour les transports (Christian Charmier, entre autres) 
- Cours du mercredi : -1388€ 
- Ronde groupée de Nationale 2 : -70€ 
- Stage de Levier : -136€ 
- Budget de cette année : 15593€ contre 8000€ l’année passée. (plus de déplacements, 

hôtels…) 
- Licences Suisses + Féminines : 368€ 
- Matériel : 1285€ (ne sera pas dépensé tous les ans) 
- Sponsoring : 

o Hyper U : 400€ 
o Christian Charmier : 200€ 
o CNDS : 750€ 
o Ville de Pontarlier : 919€ 

 
- Déficit sur la période : -1700€ environ 

 
Budget prévisionnel 2014-2015: 
Pour résumer : 15000€ de dépenses et 15000€ de recettes. (Voir les feuilles détaillées distribuées par 
le trésorier Jacques Roussey pour plus de détails) 
Ce budget prévisionnel tient compte d’un bénéfice de 1500€ avec le loto. Il est donc essentiel d’avoir 
le Loto l’année prochaine ! 
Pour réaliser cet exercice, le club demanderait l’organisation du championnat de Franche-Comté des 
jeunes (reste encore à trouver où l’organiser : Gymnases, collèges, Salles scolaires ?, Montbéliard 
sont concurrents pour cette organisation) 
 
Le rapport financier est adopté à l’unanimité (Personne ne votant contre et personne ne s’abstenant). 
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Bilan sportif du club 
L’équipe 2 en Nationale 4 a fait de belles victoires (entre autres sur les plus fortes équipes en étant 
renforcé par des joueurs de l’équipe 1) mais a perdu des matchs très accessibles. 
L’objectif du maintien en Nationale 4 a été atteint assez vite. 
L’objectif pour l’année prochaine sera : La montée en Nationale 3 ! 
Cela permettra moins de « trous » entre nos 2 équipes et permettra de maintenir la motivation pour 
les joueurs dont le niveau se situe entre équipe 1 et équipe 2. 
En Nationale 2, l’équipe 1 a fait le travail et a réussi à se maintenir dans les dernières rondes. 
 
Effectifs : 
Nous perdons Valentin Racle (Qui rejoint la TPG). Il nous a surpris sans nous prévenir à l’avance. 
Par ailleurs, David Burnier (Maître FIDE, niveau autour des 2300 elos) rejoint l’équipe 1. 
Toujours des difficultés à avoir une forte féminine, même si Chantal Roy progresse d’années en 
années. 
Doit-on créer une 3ème équipe ?  La décision prise est : Non. Pas encore assez d’effectifs ! 
Le rapport sportif est adopté à l’unanimité (Personne ne votant contre et personne ne s’abstenant). 
 
Jeunes du club/Intervention dans les écoles 
Au début de l’année, une dizaine de jeunes sont venus à l’école d’échecs du mercredi, mais 
finalement, certains ne sont pas restés. Au final, un noyau de 5-6 jeunes s’est maintenu toute 
l’année. 
Claude Piotte est intervenu dans les écoles. 
Cela sera reproduit l’année prochaine avec comme but de motiver des jeunes à venir rejoindre le 
club. L’organisation du périscolaire avec les Francas sera une opportunité l’année prochaine. 
A Arc sous Cicon, il semble y avoir pas mal de jeunes qui jouent aux échecs. Il faudrait se rapprocher 
de ce club pour voir si certains jeunes seraient intéressés par de la compétition. 
Le club encourage les jeunes (Matthis, Rémy entre autres) à créer des clubs d’échecs dans leurs 
écoles (Le club pourra aider en fournissant du matériel). 
 
Formation 
Le club organisera des stages avec Guillaume Sermier l’année prochaine (1 au premier trimestre), 
toujours des stages objectifs 1900 elos. 
 
Loto 
La date retenue est le Dimanche 12 Avril 2015. C’est une date de Championnat ! 
Il faudra que tous les joueurs disponibles, les conjoints et les parents de jeunes viennent aider à ce 
loto qui est essentiel pour la survie financière du club. 
 
Sponsors : 
Il faut continuer le sponsoring démarré cette année. C’est également essentiel pour la survie 
financière du club ! 
Des propositions de la BNP (50% licence A remboursée par adultes, 100% licence A remboursée pour 
les jeunes, flyers, fascicules) sont faites si les personnes ouvrent des comptes (vraiment utilisés) à la 
BNP. Le club touche 50€ si un joueur ouvre un compte, 300€ si 10 joueurs ouvrent des comptes. 
 
L’assemblée générale du club a été suivie par un repas avec les familles à l’auberge de jeunesse. 
Une bonne ambiance ! 
 Thierry Blin 
 Secrétaire du Pion-Tissalien 
 1er janvier 2015 


